## L'amour parfait

ME 1878 page 337

Dieu épuisa toutes ses ressources quant à la manière et aux voies de son amour, quand il donna son Fils unique. Le péché que l'homme amena dans le monde, la mort, la ruine amenées par l'homme, ne produisirent jamais aucun changement dans le coeur de Dieu: ces choses devinrent seulement l'occasion pour manifester l'amour qui était là, — «l'amour parfait». Quand le Fils de Dieu fut placé à la croix pour moi, Dieu versa sur moi une telle expression de son amour qu'elle ne pourra jamais être manifestée de nouveau.

Je pourrais me coucher cette nuit et mourir avec une seule parole, cette parole étant «Amen». Amen à tout ce que je suis, — à toute ma ruine, a toute ma misère, à toute ma dégradation, rien n'étant trop affreux pour moi; mais ne m'arrêtant pas là, car il n'y a point là de consolation, je dis Amen aussi à tout ce que Christ est, Amen à tout l'amour parfait que Dieu est pour moi en Lui. Si vous pensez qu'il y ait une seule pensée dans le coeur de Dieu à votre sujet que vous aimeriez qui n'y fût pas, vous ne demeurez pas dans «l'amour parfait», et vous ne comprendrez jamais la joie que Dieu voudrait que vous connussiez, jusqu'à ce que vous reposiez votre coeur sans réserve sur son amour, — son amour parfait pour vous.

Pouvez-vous le laisser faire couler l'amour parfait dans votre coeur? Si vous le pouvez, l'amour chasse la crainte, quand elle s'élèverait. «L'amour parfait chasse la crainte». Lui seul, l'amour parfait, est un sûr asile pour la pauvre âme dans ce monde, et Dieu voudrait que cet amour qui est parfait *envers vous*, fût consommé *en* vous.